
VERBALE DELLA TERZA RIUNIONE DI COORDINAMENTO 
della RETE DEGLI OSSERVATORI DEL PAESAGGIO DEL PIEMONTE  

CON IL PRESIDENTE FAI PIEMONTE, PROF. SERGIO CONTI 
(Cittadella di Alessandria, lunedì 7 luglio 2012) 

 

 
 

Foto ricordo del momento conviviale al termine della riunione operativa ad Alessandria tra il Coordinamento della Rete 
degli Osservatori del Paesaggio del Piemonte e il Presidente del FAI Piemonte, Prof. Sergio Conti (Foto di Irina Mantello). 

 

In occasione della Mostra di presentazione di elaborati progettuali degli studenti del corso di Laurea 
Magistrale in “Progettazione delle aree verdi e del paesaggio” sul tema della riqualificazione paesaggistica della 
Cittadella di Alessandria, si è tenuto lunedì 9 luglio 2012 alle ore 12.30 un incontro tra il Coordinamento della RETE 

DEGLI OSSERVATORI DEL PAESAGGIO DEL PIEMONTE e il PRESIDENTE DEL FAI PIEMONTE, Prof. Sergio Conti per valutare tutte le 
possibili sinergie di azione nella realtà piemontese per una più efficace attività sui temi di comune interesse. 
Hanno partecipato in rappresentanza del Coordinamento  della Rete degli Osservatori del Paesaggio del 
Piemonte: il PROF. VALERIO DI BATTISTA e il DOTT. GIAN PAOLO BARDAZZA (Osservatorio del Paesaggio del Monferrato 
Casalese), il DOTT. CARLO BIDONE e l’ARCH. IRINA MANTELLO (Osservatorio del Paesaggio alessandrino), Il DOTT. ROBERTO 

POZZI (Osservatorio del Paesaggio Biellese), L’ARCH. RICCARDO AVANZI (Osservatorio del Paesaggio Anfiteatro 
Morenico di Ivrea) e il PROF. ENRICO ERCOLE e il PROF. MARCO DEVECCHI (Osservatorio del Paesaggio per il Monferrato e 
l’Astigiano). Il Prof. Marco Devecchi, in qualità di Coordinatore della RETE DEGLI OSSERVATORI DEL PAESAGGIO 
DEL PIEMONTE apre la riunione sottolineando l’importanza di una fattiva e capillare collaborazione degli 
Osservatori del  Paesaggio con il FAI nel contesto regionale piemontese. Il Prof. Sergio Conti, da poco nominato 
nel nuovo prestigioso incarico di Presidente del FAI Piemonte, ribadisce il pieno interesse ad avviare 
proficuamente la collaborazione su temi specifici. Da parte dei rappresentanti dei vari Osservatori del Paesaggio 
vengono esposti casi concreti su cui poter lavorare congiuntamente.  Nello specifico della realtà alessandrina 
viene evidenziata l’importanza di un’azione di studio, valorizzazione e salvaguardia dell’interessantissimo 
complesso storico della Cittadella. 

 

La riunione ha termine alle ore 13.30 con un momento conviviale, auspicando a breve dopo la pausa 
estiva nuovi incontri operativi sui temi di comune interesse. 

 
***** 


